



わかあゆ

会話の多い家庭、ルールを決めている家庭

校長 太田 紀宏

平成29年5月に全国の抽出された保護者に対して、「全国学力・学習状況調査 保護者に対する調査」が実施されました。この調査では、保護者の方の教育についての考え方等の質問がなされ、最近その結果が公表されました。その中で、小学校6年生と中学校3年生の児童生徒を対象に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果との相関関係についてもまとめられていました。家庭環境と子どもの学力の関係について、以下の場合に、子どもの学力が高い傾向にあると述べられていました。

<保護者の働きかけ>

- 学校の出来事、友だちのこと、勉強や成績のこと、将来や進路、地域や社会の出来事やニュース等、会話の多い家庭
- テレビ、ビデオ、DVDを見たり、聞いたりする時間などのルールを決めている家庭
- 子どもに努力することの大切さを伝えている家庭
- 子どもに最後までやり抜くことの大切さを伝えている家庭

<保護者の教育意識>

- 将来、子どもに留学してほしいと思っている。
- 自分の考えをしっかりと伝えられるようになることを重視している。
- 地域や社会に貢献するなど人の役に立つ人間になることを重視している。
- 保護者自身がPTA活動や保護者会などへの参加をしている。

子どもたちの学力を高めることは、子どもたちの夢や可能性をひろげることにつながります。夏休み、子どもたちは各家庭で生活する時間が長くなります。調査の結果によると、勉強を見ていただくことに合わせ、お子さんとの会話やふれあいを楽しんでいただくことが、学力の向上に大きく影響すると考えられます。美しいものを見る、聴く、ふれる等の感動体験を味わうことも、知的好奇心を刺激し、お子さんの学習意欲を喚起することにもつながります。お子さんにとって充実した夏休みとなることを願っています。6月末に実施させていただいた授業参観、PTA研修会、学級懇談会には、ご多用の中、多くの保護者の方に参加いただきました。参加率はほぼ100%でした。子どもたちが学力を高める環境を整えていただいていることに、心より感謝しております。家庭での学習の内容や方法については、担任が確実に指導します。不明な点やお困りの点がございましたら、遠慮なくご相談ください。



<6/22 授業参観より>

人権七夕



毎年恒例となった人権七夕。豊かな人権感覚を身に付けることを目的に、一人一人が短冊に願いを書きました。飾り付け作業では、高学年が低学年に優しく教える姿が見られました。保護者の方にも短冊づくりにご協力いただき、ありがとうございました。

スポーツ集会の練習



運動委員会が企画・運営し、練習が盛り上がってきました。練習だけではなく、異学年の仲間と振り返りをしたり、進んで準備や後片付けをしたりする姿にも、「協力して仲を深めよう」とする気持ちが表れています。



心肺蘇生法講習



プール当番となる高学年を対象に、中消防署による講習を受けました。今年度もキットをたくさん準備していただきました。ありがとうございました。



運動会スローガン発表



計画委員会が中心となり、全校に提案しました。運動会は9月15日（土）です。応援をよろしくお願いいたします。

すてきな花壇と温かい心遣いを ありがとうございます！



きれいに並んだコキア

昨年に引き続き、『下沢なごみの会』の皆様が学校の環境整備をすすんで行ってくださり、今年度は運動場南側の花壇がとても美しく変わりました。草取りから植栽まで、猛暑の中での作業、本当にありがとうございました。この温かい心遣いを子どもたちに伝えていきます。

おめでとう！！

郡上市文芸祭ジュニア部門 俳句の部

- 入選 1年 和田來怜愛
- 2年 熊崎あこ、後藤心喜、中村明紗
- 3年 石神晴菜、川尻 空
- 6年 兼山響介、寺田大地

日本書道教育学会 書初誌上展

- 銅賞 5年 石神琴望

前期前半が終わり、明日から37日間の長い休みが始まります。保護者や地域の皆様には、引き続き安心・安全な生活づくりご協力いただき、充実した夏休みになりますよう、よろしくお願いいたします。

※学校閉庁日 8月11日（土）～19日（日）